


ARTURO ZALDÍVAR

Inscritos, más de mil aspirantes del Ejecutivo de 5 mil a cargos del PJ. **PÁG. 42**

SE ESPERAN MÁS DE 5 MIL REGISTROS

En el Ejecutivo sólo se han inscrito mil para competir por un cargo en el PJJ

Quedan cinco días para las inscripciones al proceso electoral en el Poder Judicial

EDUARDO ORTEGA
 eortega@elfinanciero.com.mx

El coordinador general de Política y Gobierno de la Presidencia, Arturo Zaldívar, informó que, a cinco días de que cierren las inscripciones para la elección judicial de 2025, sólo se han inscrito mil de los más de 5 mil aspirantes que deberán competir a

un cargo de jueces, magistrados y ministros a través del Comité Evaluador del Poder Ejecutivo.

El exministro de la Corte, en la conferencia de la presidenta Claudia Sheinbaum, reconoció que el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo enfrenta “el gran reto” en torno al número de postulaciones y el plazo que está por vencerse.

“El gran reto que tenemos en los Comités de Evaluación es que queremos tener 5 mil 410 perfiles, debo decirles que la recepción de las y los abogados ha sido muy positiva, sobre todo a partir de ayer

(martes), tenemos ya mil personas registradas y estamos seguros que en estos días va a empezar a incrementarse con mucha intensidad las inscripciones y los registros”, dijo.

Expresó su confianza en que se incrementarán las postulaciones, ya que, aseguró, la baja participación es lógica, porque los aspirantes están reuniendo las cartas de recomendación y terminando sus ensayos.

“Es lógico que la primera semana hubiera pocas inscripciones porque todavía deben de estar buscando sus ensayos, elaborando sus ensayos, buscando sus cartas de

recomendación, en fin todos los requisitos que se requieren, pero a partir de ahora estamos teniendo muchas inscripciones”, dijo.

Reiteró el llamado a los abogados a hacer una carrera dentro del Poder Judicial y a no dejar de último momento su postulación.

Cabe señalar que en el Comité de Evaluación del Poder Judicial se han inscrito 378 aspirantes hasta el martes, mientras que en el del Poder Legislativo van 3 mil 983 inscritos.

La presidenta Claudia Sheinbaum expresó su confianza en que se alcanzará el número de inscripciones para participar en el proceso de renovación del Poder Judicial.

“Quedan varios días, el día de ayer (martes) hubo un *boom* de inscripciones y esperamos que estos días también se inscriban las y los jóvenes que cumplen los requisitos; la invitación a que sean parte del Poder Judicial. Creemos que se va a cumplir en estos días, no hay que adelantarse, estos días estamos seguros que así lo va a haber”, añadió.

CONVOCA.

Zaldívar pidió: “No se queden fuera, no pierdan la oportunidad, inscribanse, todavía es posible”.